

Vœux de Paix, de Justice et de Fraternité pour l'année 2025

En cette aube de l'année 2025, le Diocèse de Besançon, le Conseil Départemental du Culte Musulman du Doubs, le Consistoire Israélite de Besançon et l'Église protestante de Besançon & Environs souhaitent, unis d'une même voix, adresser leurs vœux de paix dans le monde, de santé et de prospérité à l'ensemble des habitants de notre département et de notre pays.

L'année écoulée a malheureusement été marquée par une explosion des discriminations, notamment de l'antisémitisme et de l'islamophobie. Il est plus que jamais nécessaire de rappeler notre engagement commun pour la justice et la dignité humaine.

Ces actes de haine, qui tentent de semer la division, ne peuvent nous détourner de notre chemin, un chemin que nous traçons ensemble dans la fraternité, le respect et l'entraide. Nos traditions respectives, qu'elles soient juive, chrétienne ou musulmane, partagent un appel profond à la paix, à la solidarité et à la compassion pour les plus vulnérables.

À travers la prière, le recueillement et le respect mutuel, nous puisons dans nos textes et nos enseignements la force d'agir pour un monde meilleur, où chacun trouve sa place, libre et respecté.

La foi, loin d'être un facteur de séparation, est une source d'engagement et de réconciliation pour le bien commun.

En ce début d'année, nous avons à cœur de renouveler notre soutien aux fidèles des communautés, les encourager à ouvrir leurs cœurs et leurs mains aux autres, à promouvoir le dialogue et à bâtir des ponts entre nos différences.

Nous remercions et soutenons le travail inlassable des enseignants qui luttent tous les jours contre l'ignorance et la désinformation, et qui s'emploient à transmettre aux citoyens de demain des valeurs de respect et de tolérance.

Puisse cette nouvelle année être une année pendant laquelle les voix de la haine et de la division s'éteignent face à la lumière de la fraternité, où chacun pourra vivre en paix, en harmonie et en sécurité.

Que la bénédiction de Dieu nous accompagne, nous unisse et nous guide sur le chemin de la fraternité.

Avec toute notre amitié,